

Diario de México

Destaca Fitch Ratings Finanzas De México

2 / MAYO / 2014

El indicador de la consultora Fitch muestra que hay condiciones de regularidad en el clima de negocios y de amortización de deuda



México ha subido desde el 2012 en las calificaciones financieras de las consultoras

Redacción
@DDMexico

Fitch Ratings, organización enfocada esencialmente a prestar servicios de calificación financiera de diverso orden, confirmó la calificación de la deuda soberana de México en BBB+, con perspectiva estable, al considerar que el impacto de las reformas legislativas estructurales, aprobadas el año pasado se sentirá en el mediano plazo. En su reporte, Fitch Ratings destacó que la agenda de reformas estructurales ha seguido avanzando durante el último año, aunque el impacto de estas iniciativas se sentirá en el mediano plazo.

Fundamentalmente, agregó, la magnitud de los efectos secundarios en la economía en general y en el crecimiento potencial dependerán de implementación de las reformas, siendo la energética es la más notable y con beneficios potenciales de mayor alcance en el mediano plazo.

La agencia destacó que las leyes secundarias de la reforma energética se encuentran pendientes de su aprobación final, pero incluso con la esperada apertura del sector, las ganancias materiales en la producción de petróleo tomarán tiempo.

A esta calificación la antecede la agencia Moody's Investor Service, que en febrero pasado otorgó a México el upgrade de un escalón en su calificación, para ubicarle en "A3", con perspectiva estable, luego de 14 años de mantenerse con calificación "Baa1".

Este aval implica que México se encuentra en condiciones sanas y propicias, para, de necesitarlo, contraer deuda pública internacional; la calificación es una suerte de respaldo o techo respecto a lo que México puede solicitar a instancias mundiales.

EL EFECTO 'ESTRUCTURAL'

La reputación económica del país ha crecido gracias a las reformas.

Los indicadores sobre el clima de negocios han mejorado desde la aprobación de la reforma financiera.

China, Francia e Inglaterra aumentaron su relación con México tras la reforma energética.

La Cepal y OCDE mantienen niveles optimistas para la economía de México gracias a las reformas.

A partir de la energética también se ha incentivado la relación con los países de Oriente Medio.

SEGUNDO EN AMÉRICA

Sólo México y Chile tienen un nivel de calificación tipo A en cuanto a solidez financiera en el continente.